
MI UNEXPO EN DECADENCIA  

 

nte un colectivo estudiantil que solo habla de política, otro que ni se conmueve ni 

se involucra, y otro más que sólo persigue (que se yo) “la fama y popularidad”, 

solo basta pronunciarse como individuo con expediente propio. Llevo varios años 

en esta uni, y como todos hemos podido ver nada ha cambiado, ni siquiera el arbolito de navidad 

que pusieron en 2006 han quitado (véase final de la subida del comedor mano izquierda); no hay 

progreso sino que por el contrario parece estar en declive. Esta situación me tiene absolutamente 

enfadada: ¿Saben la cantidad de estudiantes que tiene nuestra universidad? ¿Cómo es posible que 

ninguno de nosotros se preocupe y ocupe realmente de ella? Futuros Ingenieros de la República: 

¿qué haremos en una empresa ajena si ni siquiera hemos podido hacer nada por nuestra propia 

universidad? Dónde están las innovaciones, la mecánica en el diseño de piezas para nuestros 

transportes, la gestión e implantación de medidas novedosas de la ingeniería industrial o la parte 

de sistemas computarizados, eléctricos y tecnológicos cuando ni siquiera hay computadoras 

donde ver programación digital.  ¿Acaso la UNEXPO no lo necesita?  Así, vemos por ejemplo,  ese 

entusiasmo con el que empiezan los nuevos en toda universidad (pública o privada), aquí lo van 

dejando a un lado paulatinamente. Muchos me darán la razón, otros ni le pararan bolas al tema, 

pero tengo la firme expectativa de que entre tantos miles de estudiantes unexpistas habrá alguno 

dispuesto a dejar un lado cualquier diferencia y esté dispuesto a hacer la diferencia, ¿será mucho 

pedir? 

Recientemente hemos vivido una cantidad significativa de robos en el yaguaral y el cero, 

se han presentado más consecutivamente que otras veces: Los vigilantes no se pronuncian brillan 

por su ausencia ante una respuesta coherente para los afectados. ¿Qué haremos entonces? será 

ubicarlos en un lugar donde puedan hacer su trabajo como es… ¡¡¡BASTA YA!!! Y no lo digo sólo 

por el robo a los profesores, sino por la amenaza que resulta para TODAS las personas que 

hacemos vida en esta unidad. 

Los baños, la placita, las aulas, los edificios nuevos de la prestigiosa Caballero Mejías son 

un asco… No tenemos autoridades, ya que ellos han respondido indiferencia con indiferencia, 

despertemos y tomemos al toro por los cachos. La gente joven debe ser emprendedora. 

Comprendí la prioridad de dedicar esto a la INACCIÓN DE CADA UNO DE NOSTROS: 

profesores, obreros, administrativos, estudiantes, etc. A los que se dicen y se dirán profesionales y 

no les importa el “papelito en el piso”… Conviene que pase algo grave para que la gente proteste, 

pero, ¿y el resto del tiempo? Todos somos UNEXPO, y si está en decadencia, ¿cómo quedamos 

nosotros? Es hora de seguir la premisa que siguió Caballero Mejías: "HAZ PRIMERO, EXPLICA 

DESPUÉS". 
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